

＜学校の教育目標＞

自ら学び 豊かな心とたくましく生き抜く力をもち
ふるさとを愛する 児童の育成



都城市立 縄瀬小学校 学校だより

「おはよう！」



平成29年

7月13日(木)



今年も立派な七夕飾りができました！

7月7日は七夕の日。竹を6本、中島地域副館長さんが切ってきてくださいました。ありがとうございます。子どもたちは短冊に様々な願い事を書いていました。「自分の将来の夢が叶いますように」「自分の身近な人が元気になりますように」などです。私が子どもの頃は、地区ごとに集まって七夕飾りをつくって、しばらくの間飾り、最後は近くの川に竹ごと流したものでした（今は自然環境をいためるということでそんなことをしたら叱られるかもしれません。）。教師になってからは、1時間時間をとって全校児童で「七夕集会」なるものを行い、七夕の歌を歌ったり、願い事を発表しあったりしたものです。今は、授業時数の関係で七夕集会を行っている学校はほとんどないのではないかでしょうか。でも、自分の将来について真剣に考えたり、自分以外の人の幸せを願ったりする時間は、とても貴重な時間ではないかと考えています。



心肺蘇生法講習会
6.13

水泳指導が始まる前に消防署員の方々から教えていただきました。毎年のことながら緊張します。



プール開き

「1年生がんばって！」



着衣泳 合い言葉は
「浮いて待て！」

金丸友希菜さん、カナダへ

6月20日にお別れ集会を行いました。今年の4月から縄瀬小学校の4年生として登校してくれた、元気いっぱいの友希菜さん。全校児童全員が大きな声で縄瀬小学校校歌を歌って友希菜さんの前途を祝しました。

友希菜さんのことですから、カナダに行っても笑顔で元気に頑張ってくれることでしょう。応援しています。

第46回 交通安全子ども自転車宮崎県大会

縄瀬交通少年団 第4位 <6月24日(土)>



選手たちは、来年こそは必ず優勝をつかみ取ろうと意気込んでいます。私たちも全力で応援したいと思います。

今年も縄瀬小学校代表として、県大会に出場しました。今年度は全員が新メンバーで、4月からのスタートでした。

5年 崎田 夢来さん
5年 東 楓花さん
5年 松窪 清太朗君
4年 馬場 敦司 君
4年 川野 愛奈さん

結果は、第4位で惜しくも入賞を逃しましたが、3ヶ月弱の練習でここまでやれたのは、指導員の方々が熱心に指導してくださいり、選手たちもそれに応えようと全力で頑張ってきたからです。素晴らしいかったです。

「個人の部」では、キャプテンの夢来さんが、第5位に入賞しました。「おめでとうございます！」



「歯っぴータイム」6月7日(水)

歯に色をつけて、磨き残しを調べました。これから歯磨きがもっと上手にできるようになることでしょう。井上歯科の先生や歯科衛生士の方々が各学級に入り、熱心に指導してくださいました。ありがとうございました！



鑑賞教室 劇団「野バラ」6月19日(月)

劇の中の世界に子どもたちは引き込まれているようでした。このような「本物に出会う」体験を大事にしたいと思いました。

もうすぐ夏休みです！7月24日(月)～8月26日(日)

<主な行事>

- 7月 23日(日) 菅原神社夏の祭典（子どもみこし参加30名）
24日(月) 校内水泳教室
25日(火) 都城市水泳教室（5・6年）ラスパ・高崎
26日(水) サマースクール1日目、二者面談1日目
27日(木) サマースクール2日目、二者面談2日目
28日(金) 二者面談予備日

8月 2日(水) 登校日（10:30下校） 8月 28日(月) 第2学期始業式（あいさつ運動一斉）

安全で楽しく充実した夏休みを！

子どもの飛び出しによる交通事故が都城市内で多発しています。ご家庭でも繰り返し言い聞かせてください。また、学習面では、苦手科目や苦手分野の克服のチャンスです。学校からの課題の他にも、自分のためになる自分ならではの学習に取り組めると素晴らしいと思います。

頑張れ！なわぜっ子！